

## FEEDBACK Osce Keterampilan Medik Blok 3.1 TA 2022/2023

20711068 - KHANSANITA ATALIE SINUHAJI

STATION	FEEDBACK
ANC	Ax : RPS OK, riw kehamilan saat ini belum lengkap, riw menstruasi OK, RPD OK, Kebiasaan sosial tidak lengkap, Px Fisik : UK OK, Antropometri OK, status generalis kurang sistematis, leopard OK, TTV ingat di akhir, Dx : OK, edukasi : belum selsai
GYNAECOLOGY	toiletisasi vulva pakai povidone iodine. diagnosis disimpulkan dari mana de? diagnosis kurang etpat, terapi jadi ngikut ya....
KONSELING ALAT KONTRASEPSI	AX: Identitas: tanyakan identitas ibu dan suami, KU: tujuan sudah di tanyakan. Tanyakan RPS: meliputi riwayat kehamilan ini apakah ada penyulit?(sudah ditanyakan) tanyakan riwayat menstruasi juga(sudah ditanyakan). RPD: jangan indonesia raya ya ( tanyakan juga kemungkinan yang menjadi kontra indikasi seperti kemungkinan PID dan masa mungkin FAM atau yang lain. RPK: cukup. Tanyakan kebiasaan seksualnya ya. KONSELING: telah menjelaskan jenis-jenis alkon. Macam-macam sudah di jelaskan. Jelaskan dulu semua jenis alkonnya dek termasuk efektifitasnya, daya proteksinya termasuk durasi penggunaan, kelebihan dan kekurangan . setelah itu baru dicocokkan dengan kondisi pasien dan keputusan kembali ke pasien dokter membantu memilih tapi tidak mendekte memilih ya. jangan lupa di ahir sesi untuk mengkonfirmasi pemahaman pasien. Menyarankan Implant: silahkan di konfirmasi ulang ke pasien apakah sudah sesuai dengan kondisi dan keinginan pasien? KOMUNIKASI:cukup baik, sudah percaya diri, tidak tergesa-gesa.
KONTRASEPSI (PEMASANGAN IMPLANT)	kenapa koq pasang implantnya di samping? ini karena belum paham memposisikan pasien/manekin, bungkus handscoen jangan di sobek tapi dikelupas, cara pake hanscoen ON, jilbabmu jangan nempel handscoen/duk steril saat tindakan ya ON, pasang pisau bedah koq pake tangan kosong, bahaya, pasang trokar harusnya mendatar kebawah kukit jangan membentuk sudut jadi dia masuk kedalam,
PPN	cuci tangan WHO harusnya juga dilakukan sesaat sebelum memakai handscoon steril, perhatikan tangan kamu saat menaruh duk itu malah kena ke bed (harusnya di bagian dalam lipatan kain duk). tdk melakukan manuver melahirkan bahu (pegang kepala bparietal), tdk cek lilitan tali pusat, ketegangan perineum, tdk memasukk oksitosin? melahirkan tali pusat tdk melakukan manufer peregangan tali pusat terkendali? kapan? apakah perlu meneran? melahirkan plasenta dorsokranial ya, suntik oksi diakhir setelah semua selesai?